

SUMMARY

TINJAUAN KEPUASAN PASIEN TERHADAP PELAYANAN PADA PENDAFTARAN RAWAT INAP DI RUMAH SAKIT PELABUHAN JAKARTA TAHUN 2016

Created by NOVI NURUL AISYAH

Subject : KEPUASAN, PASIEN, RAWAT INAP
Subject Alt : SATISFACTION, PATIENTS, WARD
Keyword : kepuasan pasien;pelayanan dan pendaftaran

Description :

Rumah sakit adalah instansi pelayanan kesehatan yang menyelenggarakan pelayanan kesehatan perorangan secara paripurna yang menyediakan pelayanan rawat inap, rawat jalan, dan gawat darurat. Pelayanan kesehatan di rumah sakit diperlukan suatu penataan diri dari pihak pemberi pelayanan guna meningkatkan mutu pelayanan sesuai yang diharapkan masyarakat pengguna jasa pelayanan. Untuk mengetahui kelemahan dan kekurangan pihak rumah sakit dapat dilakukan perbaikan mutu pelayanan. Faktor yang mempengaruhi kepuasan pasien yaitu kurangnya fasilitas pelayanan di rumah sakit, seperti ruang perawatan dan jumlah tempat tidur yang terbatas, kunjungan pasien yang terlalu banyak, efisiensi kerja dan waktu dalam mengelola pendaftaran pasien, maka dari itu perlu diukur dengan kepuasan pasien dirawat inap. Kepuasan pasien terisiri dari 5 dimensi yaitu tangible,kehandalan, daya tanggap, jaminan, dan empati.Salah satu diantaranya cara pengumpulan data adalah dengan membagikan angket kepada pasien, dilakukan secara langsung sehingga mendapatkan gambaran mengenai tingkat kepuasan pasien di Rumah Sakit Pelabuhan Jakarta yang beralamat Jl. Kramat Jaya, Tanjung Priok Jakarta Utara. Rumah sakit ini memiliki 150 tempat tidur, dengan jumlah pasien rawat inaprata-rata perhari mencapai 40 pasien.Tujuan penelitian ini adalah untuk mendapatkan gambaran tentang tingkat kepuasan pasien rawat inap terhadap pelayanan ditempat pendaftaran rawat inap di Rumah Sakit Pelabuhan Jakarta. Dalam penelitian ini penulis mengambil 105 pasien sebagai sampel. Dari penelitian tersebutdapat disimpulkan bahwa hasil rata-rata kepuasan pasien dirawat inap memperoleh hasil sebanyak 62,86%.Dengan demikian, penulis mengambil kesimpulan bahwa kepuasan terhadap pelayanan rekam medis pada pendaftaran rawat inap di Rumah Sakit Pelabuhan Jakarta masih ada yang kurang puas dengan pelayanan pendaftaran dirawat inap. Maka penulis merekomendasikan berupa saran dengan perlunya penambahan sarana dan prasarana agar rumah sakit dapat menyediakan bacaan seperti koran dan majalah.

Date Create : 19/10/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201336070
Collection : 201336070
Source : Undergraduate Theses of Medical Record
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor